

Recuerdan a Carpentier en Festival Nacional de la Radio Cubana 2024



Dra Zenaida Costales: "Somos lo que somos porque sabemos contarnos"

Por Abel Rosales Ginarte

Emocionar a la gente con el relato de las historias de nuestro tiempo fue el punto de vista esencial de la conferencia de la Dra. Zenaida Costales, periodista de la emisora nacional Radio Rebelde. "Somos lo que somos porque sabemos contarnos", dijo Costales refiriéndose a la necesidad contar en nuestros medios con la sinceridad que imponen los tiempos actuales.

Su análisis resultó uno de los temas esenciales de la segunda jornada teórica de la XXXV edición del Festival Nacional de la Radio Cubana. El evento reúne a delegados de todo el país en la occidental provincia de Artemisa hasta el 20 de octubre.

Mileidys Martínez, especialista de la Radio Cubana se adentró en la huella de Alejo Carpentier (1904-1980), durante su etapa en París, la capital francesa, ciudad a la que llegó en 1928. Los vínculos del gran autor cubano con la radio parisina y con reconocidos radialistas en ese período fue uno de los momentos deslumbrantes de la jornada vespertina.



Mileidys Martínez.

La labor investigativa de Mileidys ha permitido que la Radio Cubana rinda homenaje a Carpentier en el contexto de la Jornada de la cultura cubana que conmemora el aniversario 120 del natalicio de uno de los autores imprescindibles en hispanoamerica.

Luego de la entrega de los premios individuales en los que destacó la provincia de Camagüey con sus producciones dramatizadas los protagonistas de ese territorio ofrecieron una presentación especial.

Joaquín Cuartas, Premio Nacional de Radio presentó su libro, Teatro, que agrupa 8 de sus obras originales que ofrecen la oportunidad de conocer su estilo personal para contarlas y su amplio dominio de la dramaturgia en el medio.

Con la participación de más de 150 delegados, entre ellos premios nacionales, miembros del jurado, galardonados e invitados, el 17 de octubre se entregaron los premios colaterales del Festival Nacional de la Radio Cubana en el Hotel Las Yagrumas de la provincia de Artemisa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/367750-recuerdan-a-carpentier-en-festival-nacional-de-la-radio-cubana-2024>



Radio Habana Cuba